

Conforman la nueva junta directiva de la Cámara de Comercio

Escogen el comité ejecutivo y resuelven el empate de entidades afiliadas

sábado, 11 de agosto de 2018 - 12:00 AM

Por [Marian Díaz](#)



Kenneth Rivera es el nuevo presidente de la Cámara de Comercio de Puerto Rico. (GFR Media)

Los miembros de la nueva junta de directores de la **Cámara de Comercio de Puerto Rico** (CCPR), que preside Kenneth Rivera, escogieron a la Asociación de Constructores de Puerto Rico, como la sexta asociación afiliada que integrará la junta este año.

Esta elección se celebró el pasado sábado debido a que en la pasada convención hubo un empate entre dos asociaciones afiliadas: la Asociación de Constructores y la Asociación de Bancos de Puerto Rico.

El reglamento dispone que en caso de empate, la junta directiva entrante, en su primera reunión ordinaria, votará secretamente a fin de resolverlo.

Mientras, el comité ejecutivo de Rivera quedó integrado por: Luz Otero, primera vicepresidenta; Ramón Pérez Blanco, segundo vicepresidente; Maritza Hernández, tercera vicepresidenta; Mario Fornés, secretario; Juan Carlos Agosto, tesorero; Alicia Lamboy, pasada presidenta; José Ledesma, presidente entrante; Carlos Vivoni, representante del socio; y Asore como representante de afiliadas.